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COMUNE DI PAVIA

Prat. Gen. N. 12373/12
Pavia, 3 maggio 2012

COMMISSIONE CONSILIARE
IlA - ECONOMICO, FINANZIARIA, LAVORO, FORMAZIONE

PROFESSIONALE

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 3 maggio 2012

Il giorno 3 del mese di maggio dell'anno 2012 alle ore 17.30, in seduta di prima convocazione, e
alle ore 18.30, in seduta di seconda convocazione, si è riunita, presso la Sala Gruppi del Comune di
Pavia, la Commissione consiliare II - Economico, finanziaria, lavoro, formazione professionale per
continuare la trattazione dell'ordine del giorno di cui al Prot. Gen. 12373/2011 e precisamente per
trattare i seguenti punti:

1. RENDICONTO GENERALE DEL COMUNE PER L'ESERCIZIO FINANZIARlO 2011.

2. VARIE ED EVENTUALI

Sono presenti i consiglieri:

FERRETTI Pietro (7)
GUERINI CARLO in sostituzione di PELLEGRlNO SERGIO (7)
BAZZANI FAUSTO in sostituzione di GRIGNANI ANTONIO (5).
MAGGI SERGIO (5)
PEZZA MATTE O (5)
VIGNA Vincenzo (1)
FERLONI PAOLO (1)

Sono assenti i consiglieri:
ADENTI FRANCESCO (2)
MARTINI FRANCO (1)
MUST ARELLI MASSIMO (4)

E' inoltre presente l'Assessore MASSIMO VALDATI.



P311ecipano alla seduta la dott.ssa DIANI Daniela, dirigente del Settore Programmazione e servizi
finanziari e la dott.ssa MAMOLI Marzia, funzionario del servizio Programmazione, con funzioni di
Segretario verbalizzante.

Il Presidente FERRETTI prende atto che il Consigliere Bazzani è delegato alla sostituzione del
Consigliere Grignani Antonio e che il Consigliere Guerini è delegato alla sostituzione del
Consigliere Pellegrino Sergio. Successivamente, verificata la validità della seduta per la presenza
del numero legale, dichiara aperta la riunione alle ore 18.30.

Il Presidente FERRETTI dichiara aperta la discussione relativa al primo punto all'ordine del giorno
"Rendiconto della gestione per l'esercizio finanziario 2011", dando la parola all' Assessore
Massimo VALD ATI.

L'ASSESSORE VALDATI illustra i principali dati economico-finanziari relativi al Rendiconto
della gestione.
InfOlma che l'avanzo di amministrazione ammonta complessivamente ad € 8.000.010,60.
Il saldo di cassa al 31/12/2011 ammontava a ben € 22.798.949,67.
Tuttavia si è prodotto un avanzo di competenza nella misura necessaria al rispetto del Patto di
stabilità. Infatti in sede di chiusura al 31 dicembre 2011 si è rilevato un differenziale positivo
minimo di circa 14 mila euro rispetto all'obiettivo del patto: questo numero, confrontato con la
mole complessiva di entrate e spese movimentate (più di 100 milioni di euro) corrisponde ad uno
scostamento di meno del 0,01 per cento.

Il consigliere FERLONI chiede di sapere le motivazioni che hanno portato ad un incremento
dell' avanzo di amministrazione rispetto ai precedenti esercizi.

La dott.ssa DIANI risponde che il patto di stabilità non consente di spendere tutto ciò che sarebbe
nelle disponibilità dell 'Ente. Tuttavia occorre precisare che è la quota di avanzo vincolato ad
aumentare significativamente rispetto all'anno scorso. Infatti ciò che non si spende per effettuare
investimenti deve essere comunque vincolato a tale utilizzo. Inoltre quest'anno il nostro Ente,
sperimentando la nuova contabilità prevista dal D. Lgs. 118120 Il, ha dovuto vincolare anche una
quota di circa 750.000 € per fondo svalutazione crediti relativamente alle entrate da riscuotere a
mezzo ruolo.

Il consigliere VIGNA chiede ulteriori informazioni di dettaglio relativamente alla composizione
dell' avanzo e del fondo di cassa.

La dott.ssa DIANI illustra brevemente la modalità di determinazione di tali aggregati economico-
finanziari.

Il Consigliere PEZZA precisa preliminarmente che, al di là dei dati economICI, ntIene che il
rendiconto della gestione debba rappresentare anche il momento in cui si riferisce in merito a
quanto è stato fatto dall' Amministrazione nel corso dell'esercizio concluso.
Chiede informazioni relativamente alla convenzione Carrefour ed in particol31'e se gli importi
previsti dalla stessa (circa 500.000 + 300.000 €) siano stati incassati.

La dott.ssa DIANI risponde che le risultano incassati i 500.000 €, ma si riserva di verificare in
contabilità tale dato.

Il Consigliere PEZZA chiede inoltre se sia opportuno vendere i bagni pubblici, come previsto nel
piano alienazioni, considerato che il bando fatto nel corso del 20 Il è andato deserto e che tale
struttura si trova in posizione strategica. Ricorrere per l'alienazione ad una procedura negoziata
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probabilmente comporterebbe un'entrata molto modesta per il Comune. Ritiene che tale struttura
sarebbe ottimale per ospitare un esercizio pubblico e contestualmente un punto informativo
turistico.

Il Consigliere chiede poi di sapere il costo del periodico ComeDoveQuando, del personale dedicato
alla comunicazione ed il costo per la realizzazione del Tg Mediaweb. Ritiene che in questo periodo
di difficoltà economica tali tipologie di spesa vadano drasticamente ridotte.
Il Consigliere Pezza conclude dicendo che quello che emerge dall'analisi del rendiconto 2011 è che
l'azione dell' Amministrazione è piuttosto bloccata, anche per oggettive difficoltà congiunturali.

Il Consigliere VIGNA chiede informazioni in merito all'area ex Marelli. In particolare chiede uno
schema da cui risultino le decisioni politiche in merito a tale area, i soldi incassati e da incassare ed
il loro utilizzo.
Dichiara inoltre che si asterrà dal voto sul rendiconto, in quanto non ha potuto analizzare ed
approfondire i documenti come avrebbe voluto.

Il Presidente FERRETTI, preso atto che nessun altro membro della commISSIOne chiede di
intervenire, dichiara aperta la votazione sulla proposta di deliberazione iscritta al primo punto
dell' ordine del giorno e recante in oggetto "Rendiconto generale del Comune per l'esercizio
finanziario 2011".

Il Presidente FERRETTI comunica il risultato della votazione:

Favorevoli:

FERRETTI (7)
GUERINI in sostituzione di PELLEGRINO (7)
BAZZANI in sostituzione di GRIGNANI (5)

Astenuti

VIGNA (1)

Contrari:

MAGGI (5)
PEZZA (5)
FERLONI (1)

Pertanto il Presidente FERRETTI dichiara approvata la proposta di delibera di cui al primo
punto all'ordine del giorno con 19 voti favorevoli.

Si passa alla trattazione del secondo punto all'ordine del giorno, in quanto i Consiglieri Maggi,
Pezza, Ferloni e Vigna chiedono la convocazione di una seduta della commissione consigliare da
dedicare alla trattazione del tema dell' assegnazione dell' area spettacoli di Piazzale Europa in
occasione della fiera di Pentecoste e dei relativi costi.
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Alle ore 19,20 entra il Consigliere BOBBIO PALLAVICINI.

Il Presidente FERRETTI ritiene che la Commissione II non sia competente alla trattazione di tale
tema. Si riserva comunque una valutazione maggiormente approfondita.

Il Presidente FERRETTI dichiara chiusa la seduta alle ore 19,30.

la Commissione II
Ferretti J

Il Segr
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